

..... seine Asche!

Graden. (Löschwasserbehälterbau.) Auch unsere Gebirgsgemeinde hat bei einer Feuersbrunst unter Wassermangel zu leiden. Deshalb entschloß sich der rührige Landwirt und Ehrenhauptmann der FF Graden, Ferdinand Eisner, bei seiner Hube vlg. Lenzsaurer eine Jauchengrube für 55.000 Liter Inhalt zu bauen. Diese soll nicht nur für den Besitzer, sondern auch für die drei Nachbarn bei einem Feuer als Löschwasserbehälter dienen. Schon vor Baubeginn wurde dem Besitzer Ferdinand Eisner von der Wechselseitigen Versicherungsanstalt Graz eine Beihilfe gewährt. Der Versicherungsanstalt gebührt herzlicher Dank. Es wäre nur wünschenswert, wenn noch mehrere solche Behälter in unserer Gemeinde gebaut würden. N.